

Denuncian en Francia recrudescimiento del bloqueo de EE.UU. a Cuba



París, 8 ago (RHC) La asociación Cuba Cooperación Francia (CubaCoop) califica hoy de criminal e injustificado el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a la nación antillana, cerco vigente por casi 60 años.

En su publicación digital semanal, la organización, creada en 1995 para promover los vínculos de amistad y solidaridad con la mayor de las Antillas advierte que con su política, Washington pretende frenar el desarrollo de Cuba y los intercambios pacíficos entre ambos pueblos, recuerda Prensa Latina.

Denuncia el recrudecimiento de las unilaterales sanciones por la actual administración en la Casa Blanca, encabezada por el presidente Donald Trump.

Firmada por Michel Humbert, vicepresidente de CubaCoop, la publicación aborda en particular el impacto del bloqueo en el sector del turismo, una de las apuestas del gobierno de la isla para dinamizar la economía.

El gobierno de Trump -precisa- multiplica sus medidas para impedir que los turistas estadounidenses viajen a la isla, con recientes acciones como la prohibición a los cruceros de visitarla.

Se trata de una razón más para exigir el fin del bloqueo, subraya.

A propósito del verano y de la etapa vacacional, CubaCoop destaca lo atractivo de la mayor de las Antillas como destino turístico, con muchos lugares a visitar y descubrir.

La isla grande cuenta con una diversidad insospechada de paisajes, de tesoros arquitectónicos ligados a su historia y de apasionantes especies endémicas de la flora y la fauna, señala.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/198388-denuncian-en-francia-recrudescimiento-del-bloqueo-de-eeuu-a-cuba>



Radio Habana Cuba